

## Station 2: Hellgrevenhof

Einer Sage nach soll der ungarische Magier Klingsor während des Sängerkrieges sich an diesem Hof aufgehalten haben und die Geburt der Heiligen Elisabeth für das Jahr 1207 vorausgesagt haben, was auch zutraf. Am Ende ihrer Anreise aus Ungarn verweilte die 4 Jahre alte Elisabeth mit ihren Begleitern an diesem Hof, bevor sie zur Wartburg gebracht wurde.<sup>1</sup>

Heute befindet sich in dieser „Kemenate“ (lat. für beheizbarer Wohnraum) die Eisenacher Stadtbibliothek, ein Restaurant und das Studio des Radiosenders „Wartburg-Radio 96,5“. Zu diesem Denkmal gehört noch der in der Nähe stehende Storchenturm, der ein „früherer Wach- und Gefangenenturm der Eisenacher Stadtbefestigung“<sup>2</sup> ist.<sup>3</sup>

According to a legend, the Hungarian magician Klingsor stayed on this farm during the “Sängerkrieg” where he supposedly also predicted the birth of St. Elizabeth for the year 1207, which turned out to be true. After her arrival from Hungary, 4-year-old Elisabeth stayed on this farm with her attendants before she was brought to the Wartburg Castle. Today, the Eisenach Library is a part of this "boudoir" (Latin for heated living space) as well as a restaurant and the studio of the radio station "Radio 96.5 Wartburg". To this monument belongs also the nearby “Storchenturm”, which is a "former guard and prisoner’s tower of Eisenach’s fortification".

---

1 Vgl. Ehrlich, Maik: <http://www.eisenach.de/Hellgrevenhof.1135.0.html>, 18.08 12:26.

2 o. V.: <https://de.wikipedia.org/wiki/Hellgrevenhof>, 18.08 12:26.

3 Vgl. ebd, 18.08 12:26